

Nace Segundo Oso Panda en México

MEXICO D.F., julio 22 (EFE).— El segundo oso panda que ayer nació aquí en cautiverio, se llamará "HOP-LIN" (Paz, en chino), pesa aproximadamente cien gramos, su cuerpo mide diez centímetros y su estado de salud es satisfactorio, se informó oficialmente.

Un portavoz del Zoológico del "Bosque de Chapultepec", donde se encuentra "Hop-Lin", en compañía de su madre "Ying-Ying" y de su padre "Pe-Pe", manifestó también a los periodistas que la osa Panda, de 122 kilos, lame al cachorro constantemente y lo levanta con sus gruesas manos para amantarlo.

Por poco me da un infarto al ver el nacimiento de "Hop-Lin" declaró por su parte el veterinario Juan Téllez Girón, encargado de los tres plantigrados, quien agregó que por lo pequeño del osezo, aún no se puede conocer a que sexo pertenece.

Dijo también que disfrutará de la página 39.



VISITA A HAIG.— Washington, julio 22. El ministro de Relaciones Exteriores de Costa Rica, Bernd Niehaus, (izquierda), saluda al Secretario de Estado, Alexander Haig, durante su visita a Estados Unidos. Se inclinó por la mediación en El Salvador.

En Guatemala

Descubren Hospital y Archivo Terrorista

GUATEMALA, julio 22 (ACAN-EFE).— Las fuerzas gubernamentales de seguridad informaron hoy, miércoles, haber descubierto otros dos centros guerrilleros en la capital de Guatemala, donde funcionaban un hospital y un archivo general de los antigubernamentales.

El hospital operaba en una residencia de la Colonia del Maestro, en tanto que el archivo fue encontrado

en un inmueble de dos plantas de la Colonia Vista Hermosa, ambos en la parte este metropolitana, se indicó.

Se trata del octavo y el noveno reductos guerrilleros desmantelados por las fuerzas gubernamentales, en los últimos quince días.

Según el informe gubernamental, en el archivo descubierto hay nombres de activistas guerrilleros, a quienes se busca, ade-

más de planes para atentados y secuestros de funcionarios públicos.

Ninguna persona fue encontrada en estos dos últimos centros guerrilleros, por lo que no hubo choques armados, se indicó.

Cincuenta y cinco antigubernamentales han sido muertos en combate con las tropas gubernamentales al descubrirse días atrás similares centros de operación guerrillera.

Las autoridades gubernamentales manifestaron que, además de un hospital, descubrieron lo que parece ser el archivo general de las cuatro organizaciones guerrilleras que operan en Guatemala: El "Ejército Guerrillero de los Pobres" (EGP), la "Organización del Pueblo en Armas" (ORPA), las

—Favor pase a la página 22

Aviación Israelí Bombardea Nuevamente Sur del Líbano

BEIRUT, julio 22 (EFE).— La aviación israelí bombardeó nuevamente las posiciones palestinas de Ghazieh, situada a 5 kilómetros al sur del puerto de Sidón y próxima al puente de Qassimiyeh.

Momentos antes había

Costa Rica Suspende Venta de Café

SAN JOSE, julio 22 (ACAN-EFE).— Costa Rica suspendió desde ayer, martes, la venta de café en el mercado mundial, por acuerdo de la oficina del café de este país anunciado hoy.

El Director de la Oficina, Mario Fernández Urpi, declaró que se está haciendo uso de un mecanismo de defensa de los precios, que se denomina "cierre temporal de ventas en los registros de café de exportación".

El cierre de ventas se mantendrá, según el funcionario, hasta que se haga la evaluación final de los daños causados por las heladas en los cafetales

—Favor pase a la página 22

partido del aeropuerto internacional de Beirut, Philip Habib, enviado especial del Presidente Reagan, hacia Arabia Saudí.

Anteriormente, los aviones israelíes (ocho Phantoms, según fuentes palestinas) habían bombardeado nuevamente el puente de Qassimiyeh sobre el río Litani y cerca de la desembocadura del río Zaharani, cuyo estuario fue también alcanzado por las bombas.

Fuentes oficiales libanesas señalaron que en el bombardeo fue incendiada

la refinera de Zaharani, muriendo alrededor de 18 personas y resultaron también afectadas numerosas localidades situadas a lo largo de la costa libanesa del Mediterráneo.

Los bombardeos israelíes responden claramente a un intento de aislar las posiciones palestinas del sur del Líbano de Beirut y cortar así toda posibilidad de recibir suministros de armas y de equipos logísticos.

La agencia palestina "Wafa" ha informado —Favor pase a la página 39.

Hoy Informarán Sobre la Salud de Juan Pablo II

CIUDAD DEL VATICANO, julio 22 (EFE).— Para mañana jueves, a primera hora de la mañana, se espera un nuevo parte médico sobre la salud del Papa, Juan Pablo II, que tendrá una importancia decisiva, informaron hoy miércoles a la agencia "EFE" fuentes vaticanas.

En dicho parte, consecuencia de una reunión colegial, a última hora de la tarde de hoy, de los médicos que atienden al Pontífice en el Hospital "Gemelli" de Roma desde el 20 de junio, se cree que figurarán indicaciones so-

bre las fechas en que el Papa podría salir del hospital y someterse a la segunda operación quirúrgica, prevista desde la primera, el 13 de mayo.

Al parecer, hay dos posibilidades, entre las cuales el colegio médico del "Gemelli" deberá decidir.

La primera que apoyan los cirujanos, es que el Pontífice salga del "Gemelli" en el curso de los próximos días para pasar brevemente por el Vaticano y luego ir a su residencia de verano de Castelgandolfo, a 25 kilómetros al sur de Roma.

—Favor pase a la página 50.



PROMUEVE CINTA.— Nueva York, julio 22. La actriz Bo Derek, promueve su cinta "Tarzán el Hombre Mono" en una presentación en un programa de televisión, aquí.

Costa Rica Trata en E.U. Mediación en El Salvador

WASHINGTON, julio 22 (AP).— El canciller costarricense Bernd Niehaus Quesada conferencia hoy con los más altos funcionarios diplomáticos norteamericanos sobre lo que fuentes independientes califican como un renovado esfuerzo para organizar una mediación internacional del conflicto salvadoreño.

Niehaus almorzó con el Subsecretario de Estado para Asuntos Hemisféricos, Thomas O. Enders, y tres horas después se reunió con el propio Secretario de Estado, Alexander M. Haig.

Las fuentes costarricenses dijeron que las conversaciones giraron en torno a las posibilidades de una mayor cooperación financiera norteamericana a la luz del deterioro de la economía en ese país a raíz del embate combinado de los altos precios del petróleo, que debe importar en su totalidad, y el debilitamiento de los precios del café, que es su principal producto de exportación.

Las otras fuentes dijeron que si bien no dudan que esos asuntos formaron parte de la agenda el principal objetivo fue el de mo-

—Favor pase a la página 39.

Violentos Combates se Escenifican en Kabul

NUEVA DELHI, julio 22 (EFE).— Centenares de soldados soviéticos y afganos, civiles y rebeldes musulmanes han resultado muertos o heridos, en durísimos combates registrados hace una semana a unos 90 kilómetros de Kabul.

Fuentes diplomáticas occidentales, cuya identidad se mantiene en secreto, han señalado hoy a la prensa que los principales combates ocurrieron entre el 13 y 15 de julio en la localidad de Págmam, situada a 30 kilómetros al norte de la capital afgana.

Dichos enfrentamientos, en los que murieron unos 70 jóvenes cadetes afganos, han sido calificados de los más sangrientos desde la ocupación soviética de diciembre de 1979.

Al parecer, todo comenzó con una ofensiva soviética destinada a limpiar de grupos rebeldes las zonas cercanas a Kabul. Sin embargo, las fuentes han indicado que los pueblos atacados están más firmes que nunca en manos de los guerrilleros, ya que en su ayuda han acudido refuerzos de varias provincias cercanas.

El 13 de julio pasado, relató una fuente diplomá-

tica, una columna de 300 cadetes afganos fue destacada a las colinas cerca de Págmam, donde inmediatamente se vio rodeada por los rebeldes. 200 cadetes se unieron a los guerrilleros, pero otros 70 se negaron y murieron en un tiroteo.

En venganza, el alto mando militar afgano envió varias unidades blindadas que, con apoyo aéreo soviético arrasaron Págmam y sus alrededores hasta la tarde del 15 de julio.

En los violentos combates precisaron los diplomáticos, centenares de soldados soviéticos afganos, así como guerrilleros, murieron o resultaron heridos.

Según una fuente, muchos de los muertos en las filas soviético-afganas perecieron bajo las bombas arrojadas equivocadamente por los cazabombarderos soviéticos sobre sus propios hombres.

Aunque se desconoce la cifra exacta de víctimas, el informe facilitado por las fuentes occidentales menciona a varios centenares de soldados afganos y soviéticos muertos heridos, mientras que, por el lado rebelde, se habla de unos 50 o 100 muertos.



ENSAYA BODA.— Londres, julio 22. Lady Diana Spencer entra a la Catedral de San Pablo, para un ensayo de su boda con el Príncipe Carlos. La ceremonia tendrá lugar la semana próxima. Un agente de seguridad, a la derecha. La pareja saldrá en luna de miel por el mediterráneo, Gibraltar y otros lugares. (UNIFAX II de UPI).